



О компании Bayer

Байер — это международный концерн, специализирующийся на медико-биологических решениях для здравоохранения и сельского хозяйства. Миссия компании – «Мир без болезней и голода». Поэтому продукты и услуги компании призваны помочь людям и планете справиться с основными проблемами современности, вызванными ростом и старением мирового населения. В основе деятельности компании Байер лежат принципы устойчивого развития. В то же время концерн стремится к увеличению своей доходности и повышению эффективности посредством инноваций и развития. Во всем мире бренд Bayer ассоциируется с ответственностью, надежностью и качеством. В 2023 финансовом году численность сотрудников концерна составила около 100 000 человек, а продажи достигли 47,6 млрд евро. Расходы на исследования и разработки до учета особых статей — 5,8 млрд евро. Более подробную информацию можно найти на сайте www.bayer.com.

English:

About Bayer

Bayer is a global enterprise with core competencies in the life science fields of health care and nutrition. In line with its mission, “Health for all, Hunger for none,” the company’s products and services are designed to help people and the planet thrive by supporting efforts to master the major challenges presented by a growing and aging global population. Bayer is committed to driving sustainable development and generating a positive impact with its businesses. At the same time, the Group aims to increase its earning power and create value through innovation and growth. The Bayer brand stands for trust, reliability and quality throughout the world. In fiscal 2023, the Group employed around 100,000 people and had sales of 47.6 billion euros. R&D expenses before special items amounted to 5.8 billion euros. For more information, go to www.bayer.com.